

13-11-64

INFORMACION DE LA PROVINCIA

El pueblo de San Juan se acerca a la playa

Importante proyecto de urbanización

SAN JUAN (De nuestro corresponsal, M. Sánchez Buades).— Aunque oficialmente nada se ha dicho todavía, sabemos por buen conducto que en el estudio del arquitecto municipal se está ultimando un proyecto de extraordinaria importancia para el futuro urbanístico de esta población: El de ordenación urbana del sector denominado "Polígono Rambla-Diagonal-Playa".

Según este plan, donde hoy termina la Rambla —avenida del General Mola—, se levantará una gran plaza, de la que partirá una amplia avenida, paralela al barrio de Benimagrell, que enlazará con el proyecto de urbanización de la playa de San Juan, que está realizando el Ayuntamiento de Alicante, para salir al mar aproximadamente cerca del merendero conocido por "Bar Domingo".

Entre esta nueva avenida y la prolongación de la diagonal —avenida de Eduardo Aunós, comprendida igualmente en el proyecto—, se trazará un curioso e interesante conglomerado de calles, zonas verdes y modernas edificaciones, —dotadas de las mayores comodidades, ya que paralelamente se está estudiando la instalación de los servicios de agua, luz y alcantarillado— y que, indudablemente, imprimirán un gran atractivo a este sector. La superficie afectada es superior a los 825.000 metros cuadrados, repartida actualmente entre 103 propietarios.

No hay duda que este proyecto supera en mucho a todos los hasta aquí realizados por nuestro

Ayuntamiento, y del interés con que ha sido tomado es buena prueba el hecho de que, en su elaboración se han invertido cerca de tres años, por cuando es deseo municipal realizar una obra lo más completa posible teniendo en cuenta la magnitud del proyecto y la importancia que va a tener para la población que, prácticamente va a quedar dentro de la famosa playa de San Juan, ya que las distancias del actual casco urbano se acortarán, hasta quedar reducidas a kilómetro y medio escasamente.

LIMPIEZA DE CALLES

Por fin parece que se solucionó el problema de la recogida de basuras. Los desperdicios de las casas son retirados diariamente y los cubos no hacen ya de macedones en las aceras durante el día entero, con sus desagradables efectos para la vista y el olfato.

Pero queda por resolver otro problemita, cuya solución consideramos muy fácil: el de la lim-

pieza pública. Y decimos muy fácil, porque con que todas las amas de casa prestaran su pequeña colaboración, quedaría resuelto. Ha sido costumbre de siempre que cada vecina barriera su "palmito" de acera y amontonara las barreduras debajo del bordillo, para facilitar su recogida. Hemos de reconocer que la inmensa mayoría siguen fieles a esta costumbre, pero también que hay algunas casas cuyos moradores parecen ignorarla. Y esta ayudita es muy interesante, particularmente ahora en el otoño. Como interesante es también que "diariamente" se recojan los montoncitos que quedan al pie de las aceras, para evitar que vuelvan a desparramarse. Y como interesante es también que alguien barra y amontone las basuras de aquellos lugares que por no estar habitados, no tienen "barredera" que recoja lo que el viento y el tiempo van depositando en el suelo.

No sólo hay que ser limpios, sino que tenemos también que dar la sensación de que lo somos.